

KATA PENGANTAR

Segala puji bagi ALLAH SWT yang telah memberikan rahmat dan karunia-NYA kepada penulis, sehingga penulis dapat menyelesaikan tesis ini dengan judul **“Pengaruh Faktor Keuangan dan *Financial Distress* terhadap Manajemen Laba dalam Pengambilan Keputusan Pelaporan Keuangan (Studi Kasus Pada Perusahaan Manufaktur Sub Sektor Atomotif di BEI 2012-2016)**. Tesis ini merupakan syarat untuk memperoleh gelar Magister Akuntansi Program Pascasarjana Universitas Mercu Buana.

Penulis menyadari sebagai manusia biasa dalam penelitian ini tidak lepas dari kesalahan dan kekurangan akibat keterbatasan pengetahuan serta pengalaman. Penyusunan tesis ini tidak lepas dari bimbingan, bantuan dan dukungan yang sangat berarti dari berbagai pihak, khususnya Dr. Harnovinsah, Ak., M.Si., CA., CIBA., CBV., CMA selaku Dosen Pembimbing yang telah memberikan saran, waktu, bimbingan, semangat, pengetahuan dan nasehat-nasehat yang sangat bermanfaat yang telah diberikan kepada penulis. Oleh karena itu dalam kesempatan ini penulis berterimakasih kepada semua pihak yang telah membantu dalam penyusunan tesis ini terutama kepada :

1. Orang tua dan mertua yang tiada henti senantiasa mendoakan kebaikan ananda, Ratna Dewi – istri tercinta yang selalu mensupport dalam suka maupun duka, anak-anak Daffa RF, Diska RF dan Dirga RF yang memberikan warna dalam hidup ini beserta keluarga yang sangat support atas jenjang pendidikan.
2. Dr. Ir. Arisetyanto Nugroho, MM selaku Rektor Universitas Mercu Buana.
3. Prof. Dr. Didik J. Rachbini selaku Direktur Paka Sarjana Universitas Mercu Buana.
4. Dr. Hari Setyawati, Ak., M.Si., CA selaku Ketua Program Studi Magister Akuntansi Universitas Mercu Buana.
5. Dr. Harnovinsah, Ak., M.Si., CA., CIBA., CBV., CMA selaku Dosen Pembimbing yang penuh kesabaran dan ketulusan hati memberikan bimbingan, nasihat, kritik dan saran dalam setiap proses bimbingan tesis hingga selesainya tesis ini.
6. Seluruh dosen, staff dan pegawai Program Pasca Sarjana Universitas Mercu Buana, terutama Mas Seno dan Mba Diah yang selalu support dan selalu memberikan informasi terkait mata kuliah hingga tesis ini selesai.
7. Ketua Kelas Dual Degree Pagi – Bayu, yang selalu ringan tangan dan ringan kaki dalam membantu dan selalu siap dalam berdiskusi. Yolanda, Poltak dan Ariawan selaku teman dalam kolaborasi dan memberi masukan dalam tesis. Teman-teman Dual Degree Pagi yang tidak dapat disebutkan satu persatu, namun selalu ada dalam hati dan ingatan karena selama 2 tahun ini telah menjadi teman untuk diskusi, bertukar pikiran, dan menjadi partner.

8. Teman seperjuangan dalam bimbingan tesis (Yolanda, Shinta, Yuli, Dara, Poltak, Kamal, Ilham dan teman lainnya yg tidak saya sebutkan satu persatu) yang selalu menemani, memberi dukungan, motivasi, semangat dan saling membantu dalam setiap proses sampai tesis ini selesai.

Penulis menyadari bahwa tesis ini masih jauh dari sempurna dikarenakan keterbatasan pengalaman dan pengetahuan yang dimiliki penulis. Oleh karena itu penulis mengharapkan segala bentuk saran serta masukan bahkan kritik yang membangun dari berbagai pihak. Semoga tesis ini bermanfaat dan dapat menambah pengetahuan khususnya bagi penulis dan pembaca pada umumnya. Akhir kata dengan segala ketulusan dan kerendahan hati, Penulis mohon maaf apabila ada kesalahan dan kelemahan dalam tesis ini.



UNIVERSITAS
Jakarta, 31 Agustus 2018
MERCU BUANA

AGUS SUBHAN